

Sosialisasi Kegiatan TNI Manunggal Desa ke 115 Di Giri Emas

Ray - BULELENG.UPDATES.CO.ID

Aug 4, 2022 - 13:00



sosialisasi kegiatan tni manunggal desa ke -115 di desa giri emas

BULELENG - Babinsa Desa Giri Emas Koramil 1609-09/ Sawan Kodim 1609/Buleleng Pelda Made Sarineka Bersama Bhabinkamtibmas Giri Emas Aiptu I Made Agra Kumara, menghadiri undangan Sosialisasi pelaksanaan kegiatan TMMD ke -115 di Aula Kantor Perbekel Desa Giri Emas, Kecamatan Sawan,

Kabupaten Buleleng,

Hadir dalam kegiatan,.. Kadis PMD Kab Buleleng dan Staf, Danramil 1609-09/Sawan, Pasiterdim 1609/BII beserta Staf, Perbekel Giri Emas dan perangkat Desa, Klian Desa Adat Sangsit Dangin Yeh, Camat Sawan di wakili Sekcam Sawan, Perwakilan Dinas PUPR, Tokoh Masyarakat, Warga Masyarakat pemilik lahan.

Dalam sambutannya Kadis PMD imenyampaikan bahwa kita ketahui TMMD ini adalah kegiatan pertahun kerjasama TNI dan Pemda Buleleng, sehingga pembangunan bisa diwujudkan dan kemanunggalan TNI dengan rakyat dapat lebih erat, Kami bersama TNI merancang bahwa TMMD dilaksanakan di Desa Giri Emas, Yaitu pembuatan jalan yang menghubungkan Banjar dinas Dangin Yeh dengan Desa Jagaraga, anggaran disetujui dengan pola BKK. Jml anggaran yang dianggarkan cukup tinggi yaitu 1,8 miliar rupiah. Untuk selanjutnya saya berharap partisipasi Masyarakat bahu membahu gotong royong dalam pengerjaan jalan dimaksud. Karna jelas bahwa kemanfaatan jalan akan dinikmati oleh masyarakat yang dapat memperlancar mobilitas penduduk. Yang bisa meningkatnya perekonomian masyarakat," ujarnya.

Pemaparan Dandim Buleleng yang diwakili oleh Pasi Ter, Program TMMD adalah salah satu wujud Ops Bhakti TNI yang merupakan kerja sama antara TNI dgn Pemda dan lintas sektor lainnya. Tujuan TMMD untuk membantu pemda setempat dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat baik fisik maupun non fisik dan memantapkan kemanunggalan TNI dengan Masyarakat, " jelasnya.

Adapun agenda TMMD, Sasaran fisik, pembukaan jalan sepanjang 1940 meter lebar 6 meter, Rabat beton 1, 940 m lebar 4 meter tebal 12 cm, pembuatan gorong gorong kotak 3 titik panjang 21 m, pembuatan senderan 6 titik panjang 517 m, Sasaran non fisik, Penyuluhan, kegiatan lomba.

Kegiatan pra TMMD dilaksanakan pada tanggal 5 Agustus 2022 sampai 4 oktober 2022 dan Pelaksanaan inti pada minggu ke - 2 bulan oktober sampai minggu ke 2 Nopember 2022.

Kegiatan TMMD ini murni Gotong royong, dan tanpa Upah dan diharapkan dari Perbekel dan para kadus untuk bisa mengerahkan masyarakat yang diperkirakan bahwa Personil TNI 30 dan Masyarakat 40 per harinya.

Penyampaian Perbekel menyampaikan bahwa saya selaku perbekel mengucapkan terima kasih kepada TNI , Pemerintah Kabupaten baik Dinas PMD dan PUPR bahwa TMMD dilaksanakan di Giri emas, dan dari pendekatan kepada masyarakat bahwa masyarakat sangat menyambut baik giat TMMD, dan saya selaku Perbekel. mengharapkan kepada masyarakat agar Program ini berjalan baik, dan tatkala ada Permasalahan mohon segera disampaikan ke Pemerintah Desa agar tidak menjadi polemik di bawah. Dan juga Kembali saya meminta kepada masyarakat agar turut serta mengawal dan mengawasi kegiatan yang akan dilaksanakan. (Mga)